

## IRUN / La Biblioteca Municipal recibió el año pasado más de mil nuevos usuarios

**El préstamo de materiales audiovisuales de Ikust Alaia creció un 128%. Más de 5.000 usuarios accedieron a internet a través del servicio gratuito**

IRUN. DV. La Biblioteca Municipal recibió el año pasado 141.755 visitas (110.924, en el edificio Ikust-Alaia y 30.831 en el servicio de préstamo), lo que supone un 24,61% más que en 2007. También ha subido en un 5% el número de usuarios de la biblioteca (20.310), que supera el 33% de la población. Además, 1.142 personas se hicieron socias de Ikust Alaia en el pasado ejercicio.

En 2008, se registró también un incremento de los usuarios activos -aquellos que utilizan el servicio de préstamo por lo menos una vez al año- que alcanzó al 17,07% de las personas que poseen el carné de la Biblioteca, frente al 14,26% de 2007. La mayoría de socios activos son infantiles y juveniles (43,71%).

### Servicio de préstamo

El servicio de préstamo alcanzó la cifra de 41.043 libros y documentos prestados, un 28,46% más que en 2007. El delegado de Cultura del Ayuntamiento, Fernando San Martín, destacaba que la nueva ubicación del servicio de préstamo para adultos, en la plaza de José Ramón Agirretxe, ha permitido un más cómodo acceso a los fondos.

San Martín señaló que, si bien el 76% son libros, es impresionante la subida de préstamos de materiales audiovisuales que se ha registrado entre los usuarios infantiles y juveniles y que ha tenido un incremento del 128,47%, sin duda gracias al importante crecimiento de este tipo de materiales en los fondos de la biblioteca.

El delegado de Cultura hizo balance, también, del programa de actividades que a lo largo del año tiene la Biblioteca. En 2008, se organizaron en Ikust-Alaia 148 actividades. La mayoría de ellas (135) fueron dirigidas al fomento de la lectura. Hubo, además, diez visitas escolares y tres exposiciones. Ikust-Alaia mantiene un programa de actividades habituales y de gran éxito entre los ciudadanos, a las que se van incorporando, año a año, algunas innovaciones encaminadas a potenciar el carácter formativo, informativo y cultural de la biblioteca, añadió San Martín.

El concejal socialista se refirió, también, al Aula de Estudio, que a lo largo de este año ha tenido una ocupación media cercana al 20%.

Las nuevas tecnologías presentes en Ikust Alaia arrojan, por último, datos positivos. La Biblioteca dispone de una dotación de equipos para el acceso gratuito a internet, en una sala habilitada para ello. El año pasado, 5.035 usuarios accedieron a internet a través de este servicio. La navegación en esta sala estaba limitada a un uso de 30 minutos por semana, pero a petición de los usuarios, y de acuerdo con la dirección de la Biblioteca, este tiempo se ha ampliado hasta dos horas por semana. El Aula de Estudio dispone también de un servicio de internet, que utilizaron 3.430 personas.

La Biblioteca oferta, además, el acceso wi-fi gratuito. En la actualidad, se está estudiando la adquisición de una serie de ordenadores portátiles para aquellos usuarios que no dispongan de este equipamiento y deseen acceder a la red por medio de conexión wi-fi. En Irun, otros lugares con acceso wi-fi gratuito son el albergue municipal de Martindozenea, la Oficina de Información Juvenil y el Hogar del Jubilado.